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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа: 70 с., 82 источника, 2 табл. 
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АУДИТОРИЯ, ВОВЛЕЧЕННОСТЬ, ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ 

Объект исследования – белорусская региональная пресса в национальной 

медиа-системе. Предмет исследования – тенденции и перспективы развития 

белорусской региональной прессы в условиях дигитализации. 

Цель работы: определение перспективных путей развития региональной 

прессы Республики Беларусь в эпоху цифровой трансформации. 

Методы исследования: контент-анализ и жанрово-стилистический анализ, 

а также общенаучные методы познания – комплексного и системного анализа, 

обобщение, абстрагирование, классификация, типологизация и др.  

Результаты исследования и их новизна: охарактеризована сущность, 

особенности и функции средств массовой информации в современную эпоху. 

Определено влияние цифровых технологий на тенденции развития печатных 

СМИ. Проанализирована приоритетная тематика, средства и формы ее 

освещения в региональной прессе Республики Беларусь в условиях 

цифровизации. Выявлены ключевые проблемы и перспективы развития 

белорусской региональной прессы в эпоху цифровой трансформации. Научная 

новизна исследования заключается в том, что определены перспективные 

направления развития региональной прессы в Республике Беларусь в условиях 

дигитализации. 

Областью возможного применения результатов является сфера 

деятельности региональных печатных СМИ. Результаты исследования могут 

быть применены при разработке стратегии развития региональной прессы, для 

совершенствования регулирования сферы печатных СМИ. Результаты 

исследования также могут быть использованы в учебном процессе, при 

разработке курсов и спецкурсов для студентов, обучающихся по специальности 

«Журналистика». 

Автор подтверждает, что приведенный в дипломной работе аналитический 

материал объективно отражает состояние исследуемого процесса, все 

заимствованные из литературных и других источников, теоретические и 

методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их 

авторов. 
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ABSTRACT 

 

Thesis: 70 p., 82 sources, 2 tables 

Key words:  JOURNALISM, INTERNET, REGIONAL MEDIA, MEDIA 

SYSTEM, SOCIAL NETWORKS, MESSENGERS, AUDIENCE, ENGAGEMENT, 

DIGITAL TRANSFORMATION 

The object of the thesis is the Belarusian regional press in the national media 

system. The subject of the study is the trends and prospects for the development of the 

Belarusian regional press in the context of digitalization. 

The purpose of the thesis is to identify promising ways of developing the regional 

press of the Republic of Belarus in the era of digital transformation. 

Research methods: content analysis and genre-stylistic analysis, as well as general 

scientific methods of cognition – complex and systematic analysis, generalization, 

abstraction, classification, typologization, etc.  

The results and their novelty: the essence, features and functions of the mass 

media in the modern era are characterized. The influence of digital technologies on the 

trends in the development of print media has been determined. The priority topic, 

means and forms of its coverage in the regional press of the Republic of Belarus in the 

context of digitalization are analyzed. The key problems and prospects for the 

development of the Belarusian regional press in the era of digital transformation are 

identified. The scientific novelty of the study lies in the fact that promising directions 

for the development of the regional press in the Republic of Belarus in the context of 

digitalization have been identified. 

The area of possible application of the results is the field of activity of regional 

print media. The results of the study can be applied in the development of a strategy 

for the development of the regional press, to improve the regulation of the field of print 

media. The results of the research can also be used in the educational process, in the 

development of courses and special courses for students studying Journalism. 

The author confirms that the analytical material presented in the thesis objectively 

reflects the state of the process under study, all theoretical and methodological 

provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by 

references to their authors. 
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